

Tamsweg ist Tagungszentrum für Immobilienkaufleute

Die Landesberufsschule Tamsweg war bereits zum dritten Mal Schauplatz für die Bundes-Lehrlingstagung der österreichischen Immobilienkaufleute.

TAMSWEG. In Kooperation mit der „DUALIA“, der teilrechtsfähigen Einrichtung der Landesberufsschule Tamsweg, hat der Fachverband der Immobilien- und Vermögenstreuhänder im Jänner 2014 erstmals eine Bundes-Lehrlingstagung mit großem Erfolg veranstaltet. Nun konnte bereits zum dritten Mal zu diesem einzigartigen Fachseminar eingeladen werden. Kompakt, intensiv und praxisnah vermittelten hochkarätige Vortragende ihr Immobilienwissen im Rahmen der Berufsbilder des Immobilien-treuhänders. Besonderer Wert wurde vor allem auf das Zusammenwirken der drei Berufsgruppen Bauträger, Makler und Verwalter gelegt. Der Direktor der Landesberufsschule Tamsweg, Johann Graill, WKS-Vizepräsident Peter Genser, Hauptorganisator Roman Oberndorfer und Diplom-pädagoge Helmut Pertl begrüßten am ersten Abend insgesamt 20 Teilnehmer im Landesberufsschulheim, wo diese auch die ganze Woche verköstigt und untergebracht wurden.

Neben den Vorträgen österreichweiter Fachleute war für die jungen Immobilienkaufleute eine Führung durch den neu er-



Die Teilnehmer an der Bundes-Lehrlingsfachtagung der Immobilien-tagung mit DUALIA-Geschäftsführer Helmut Pertl (2. Reihe Mitte) aus Tamsweg. BILD: PRIVAT

richteten Gasthof „Gambswirt“ ein absolutes Highlight. Juniorchefin Christine Antretter-Maier zeigte den aufmerksamen Teilnehmern in der von DUALIA-Geschäftsführer Helmut Pertl organisierten Exkursion das gesamte Haus vom Keller bis zum Wellnessbereich und erklärte anhand vieler praktischer Bei-

spiele den Verlauf des ganzen Neubaus.

Der Hauptorganisator dieser erstklassigen Fortbildungsveranstaltung, Roman Oberndorfer, arrangierte unter anderem auch einen Besuch eines Außerstreitverfahrens in einer Immobilienangelegenheit am Bezirksgericht Tamsweg sowie die gemeinsa-

men, kommunikativen Abendveranstaltungen. Die Tagung wurde mit der Überreichung der Zertifikate an die Teilnehmer durch den Obmannstellvertreter der Immobilien-treuhänder in Salzburg, Franz Stiller, beendet. Gleichzeitig wurde auch schon der Termin für die nächste Fachtagung im Herbst 2016 fixiert.